

Ich spiele seit meinem 6. Lebensjahr Klavier und war unter anderem an der Musikschule Lyss selber Schülerin.

Nach vielen Jahren Tätigkeit als Medizinische Praxisassistentin, entschloss ich mich mein Hobby zum Beruf zu machen und absolvierte beim SMPV (Anne-Marie Aellen Tschurr , Klavier und Magdalena Schatzmann, Pädagogik) auf dem zweiten Bildungsweg das Klavierstudium, welches ich mit dem Lehrdiplom abschloss.

Während dem Studium machte ich viele Stellvertretungen an verschiedenen Musikschulen. Dies auch an der Musikschule Lyss, an welcher ich seit 1998 nun eine Festanstellung habe.

Nach dem Studium besuchte ich während mehreren Jahren Kurse in pädagogischer Supervision.

Während 20 Jahren konnte ich zudem viel Erfahrung mit Begleitungen sammeln (Chorkonzerte, Musizierstunden, an Wettbewerben usw.)

Das Klavier fasziniert mich seit der Kindheit wegen seiner vielfältigen Möglichkeiten und zieht sich wie ein roter Faden durch mein Leben.

In meinem Unterricht ist mir der zwischenmenschliche Kontakt sehr wichtig und ich möchte die Freude an der Musik und dem Instrument vermitteln. Ich versuche in einer entspannten Atmosphäre auf jeden/jede SchülerIn individuell einzugehen, gemäss seinem eigenen Tempo, seinen Fähigkeiten und seinen Lernmöglichkeiten.

Ich unterrichte SchülerInnen jeden Alters, in diversen Stilrichtungen.